

Juniorenkreis Ostbayern auf Abenteuer-Kanutour



Am Samstag, den 02. September, gegen 14 Uhr trafen sich 20 Teilnehmer des Juniorenkreises Ostbayern zu einer rasanten Kanutour von Blaibach nach Chamerau.

Nach einer Einführung über korrektes paddeln und diversen Hinweisen über Gefahrensituation ging es gegen 15 Uhr bei strahlendem Sonnenschein voller Erwartung auf die Regen. Diverse Hindernisse wie Brückendurchfahrten, kleine Stromschnellen, Felsenlabyrinth und umgestürzte Bäume meisterten die Kanufahrer. Einige blieben dabei trocken, andere wurden jedoch patsch naß.

Nach ca. einer Stunde Fahrt ging es weiter zum Bogenschießen. Hier konnte jeder Teilnehmer beweisen, ob er ins Schwarze trifft. Bei einem abschließenden Rennen wurde deutlich, wer noch versteckte Reserven - und vor allem sein Kanu unter Kontrolle - hatte. (Hier zeigte sich unser Bezirksgeschäftsstellenleiter Harald Sentner als wahre Kämpfernatur.)

Gegen 18 Uhr erreichten die Teilnehmer das Ziel Chamerau wo Sie bereits vom Veranstalter erwartet und wieder zurück zum Ausgangsort nach Blaibach gefahren wurden. Die Kanutour endete mit einem leckeren Grillabend der den Ausflug gemütlich beendete.

Alle Teilnehmer waren sich einig, dass es eine unvergessliche Abwechslung zum harten Alltag in wunderschöner Natur, ohne Stress und Hektik war!

Karin Guggemos